

Der Magistrat

Universitätsstadt Gießen · Der Magistrat · Postfach 11 08 20 · 35353 Gießen

Ortsbeirat Allendorf
über
Geschäftsstelle Ortsbeiräte

Berliner Platz 1
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Frau Müller
Zimmer-Nr.: 02 - 021
Telefon: 0641 306-1015
Telefax: 0641 306-2015
E-Mail: dagmar.mueller@giessen.de

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen
II-2

Datum
05.12.2012

**Aufstellen einer Hundekotstation im Rahmen eines Pilotprojektes;
Antrag der FW-Fraktion vom 03.10.2012; OBR/1201/2012**
Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrer Sitzung am 06.11.2012 wurde unter dem Punkt 6. folgender Antrag beschlossen:

„Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, im Rahmen eines Pilotprojektes die Aufstellung einer Hundekotstation (Mülleimer plus Beutelspender) im Allendorfer ‚Centralpark‘ zu veranlassen, da die Grünfläche in besonderem Maße durch Hundekot verunreinigt ist.“

Antwort:

Im sog. Centralpark ist mittlerweile durch ein Hinweisschild ein Hundeverbot angeordnet. Ein Angebot für Hundebesitzer in Form einer 'Hundekotstation' wird für entbehrlich bzw. auch irreführend gehalten. Auch an anderen Stellen in Gießen-Allendorf, z.B. im Außenbereich, wird das Angebot von Hundekotbeutel Spendern bzw. das Aufstellen weiterer Abfallbehälter sehr kritisch gesehen. Diese Angebote sind nur mit erheblichem Kostenaufwand zu betreiben, wobei nicht die Investitionskosten ausschlaggebend sind, sondern die regelmäßig anfallenden Unterhaltungskosten. Bislang sind wir der Ansicht, dass in den eher ländlich geprägten Stadtteilen ein solches Angebot für Hundehalter nicht zwingend erforderlich ist und gewissenhafte Hundehalter auch jetzt schon ordnungsgemäß handeln. Ob die anderen Hundehalter durch diese Angebote ohne die entsprechenden Kontrollen animiert werden ihr Verhalten zu ändern, darf stark angezweifelt werden.

Aus diesem Grund und der wirtschaftlichen Gesamtsituation der Stadt Gießen kann einem Ausbau von Hundekotstationen in allen Stadtteilen nicht zugestimmt werden. Entsprechende Investitionsmittel stehen im Haushalt derzeit auch nicht zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Gerda Weigel-Greilich
Bürgermeisterin